

Ausschussmitglied Dr. Günter fragt nach dem nicht mehr vorhandenen „Vierkant-Poller“ im Bereich des Wendehammers an der Händelstraße.

Gleichzeitig befinden sich an beiden Enden des Fußwegs, der die Verbindungsstraße zur Beethovenstraße darstellt, jeweils ein Poller, in Höhe der Händelstraße 8 – 18 ist jedoch nur auf einer Seite ein Poller angebracht.

Kann die Verwaltung hier Abhilfe schaffen aufgrund angeblich schon mehrfach aufgetretener gefährlicher Verkehrssituationen?

Antwort der Verwaltung:

Der Weg an der Händelstr. 8-18 stellt eine Verbindung zur Brahmsstraße dar. In diesem Bereich der Brahmsstraße sind an verschiedenen Stellen bereits Poller vorhanden. Durch die Verwaltung wird vor Ort geprüft, ob eine sinnvolle Montage eines weiteren Pollers möglich ist. Ist dies der Fall, wird dieser zeitnah montiert.